
CÂMARA MUNICIPAL DE SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPACHO 

REQUERIMENTO N.°: 3400 
Informações ao Excelentíssimo Senhor Prefeito sobre o projeto de 

duplicação da Avenida Pereira da Fonseca, no Bairro do Eden. 

CONSIDERANDO que este Vereador vem sendo procurado por moradores 
e empresários da Avenida Pereira da Fonseca, que nos questionaram sobre o projeto 
de duplicação da via; 

CONSIDERANDO que no projeto que está sendo executado, o trecho que 
vai da Avenida Independência até o cruzamento com a Rua Benedito de Almeida 
Lima, não será duplicado, pois irá funcionar como mão única para quem vai do bairro 
para a Rodovia Senador José Erniirio de Moraes (Castelinho), exatamente como está 
atualmente; 

CONSIDERANDO que, com essa alteração, nos sentidos inverso, ou seja, os 
veículos que seguem da Rodovia Senador José Ermirio de Moraes, são obrigados a 
adentrar no bairro do Éden pela rua Benedito de Almeida Lima, causando muitas 
vezes grandes transtornos no trânsito local 

CONSIDERANDO que no projeto original do qual tivemos acesso em várias 
reuniões que antecederam o processo de CPL, a duplicação da via chegava até a 
Avenida Independência, onde interligava direto com a Rua Bonifácio de Oliveira 
Cassu e consequentemente através dessa com a Avenida Victor Andrew; 

CONSIDERANDO que a referida Avenida é continuidade das Avenidas 
Conde Zeppelin e Jerome Case, formando um dos corredores mais importantes da 
Zona Industrial, onde circulam milhares de veículos de pequeno, médio e grande 
porte, isto posto é que: 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) Por quais motivos mudou • pr0 - o original, de duplicação da Avenida 
Pereira da Fonseca? 

S/S., 05 de de:e iro de 2023. 

Do 'zet ilvestre 
Vereado 


